

"A tí te canto, Virgen del Carmen"

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 17 de julio de 2018, martes



La patrona del mar y de los marineros y pescadores, la Santísima Virgen del Carmen salía de la Iglesia de Santiago Apóstol a hombros de marineros y pescadores en dirección al puerto, donde le esperaba la Banda de Música de La Unión y la Coral Argentum. Durante la celebración de la eucaristía en su honor se llevó a cabo la interpretación del 'Himno de Portmán', que se estrenaba para esta ocasión.

"A tí te canto, Virgen del Carmen"

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 17 de julio de 2018, martes



"A tí te canto, Virgen del Carmen"

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 17 de julio de 2018, martes



"A tí te canto, Virgen del Carmen"

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 17 de julio de 2018, martes



"A tí te canto, Virgen del Carmen"

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 17 de julio de 2018, martes

